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尖閣衝突動画、ネットに流出 2010/11/05 04:22 

海上保安庁撮影の本物が6本  

   「正義の味方、月光仮面がいる」 

   佐々淳行氏が「特ダネ」で言及！ 

  
   海上保安庁が撮影した本物の尖閣衝突事件のビデオがyou tubeに流出しています。２ちゃんねるの 初のスレが5日の0時

44分、その後、産経、共同、時事、読売、毎日が速報を流しています。２ちゃんのスレは午前4時現在で16に伸びており、「祭り

状態」が続いています。二回の衝突シーンは動画の4と5で確認できますが、拿捕のシーンは現在のところ見あたらないようで

す。新しい動画がアップされ次第、このエントリーで追加していきます。 
  
 you tubeが削除されました。以下のニコ動でどうぞ。 
 
 1 http://www.nicovideo.jp/watch/sm12648731  
 2 http://www.nicovideo.jp/watch/sm12648818  
 3 http://www.nicovideo.jp/watch/sm12648910  
 4 http://www.nicovideo.jp/watch/sm12649050  
 5 http://www.nicovideo.jp/watch/sm12649152  
 6 http://www.nicovideo.jp/watch/sm12649193 
  
  

 
 yohkanさんからお借りしました。 

  
 尖閣の衝突画像、ネット流出＝海保が確認、国会提出分以外も 
 沖縄県・尖閣諸島沖で海上保安庁巡視船と中国漁船が衝突した事件で、状況を記録したビデオ映像がインターネット上に流出

したことが５日、分かった。海保が画像を確認した。海保によると、国会に提出したもの以外の映像も含まれているという。 
  
 流出した画像は６本に分けられ、計約４４分ある。漁船が巡視船に衝突した瞬間の映像も含まれていた。海保職員とみられる

男性の声で、「挑発的な動きを見せています」「本船に当てました。今の位置を確認」などと話す音も入っている。  
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 海保などによると、中国漁船は９月７日午前、尖閣諸島沖の日本領海で、立ち入り検査のため停船を命じた巡視船「みずき」に

衝突。海上保安官の職務を妨害したとして船長が逮捕されたが、船長は２５日、処分保留で釈放され帰国した。（時事通信 201
0/11/05-02:06） 

  

  
読売新聞11月5日朝刊1面トップの記事（画像クリックでネット記事） 

   

  NHK、「おはよう日本」で7分間にわたり詳報   
  
   NHKの朝7時「おはよう日本」では番組の 初から約7分間にわたってかなり詳しく、客観的に報道。漁船が海保の船にぶつ

かるシーンを度々放映した。また昨夜9時頃からネットのyou tubeに次々とアップされ、この映像が中国のネットでも流されてい

ると伝え、政府関係者の「映像が本物がどうか調査中」とのコメントを音声のみで伝えた。民放よりも詳しく報道しているとの印象

だった。 
  
 正午のNHKニュースは午前中に明らかになった反応や政府の対応も含めて15分と時間を延長してさらに詳報した。 

  

 
 支那漁船が巡視艇にぶつけた瞬間の画像（you tube映像から） 

  

   正義の味方、月光仮面がいる 

  
   初代内閣安全保障室長の佐々淳行氏は5日、生放送されたフジテレビの「特ダネ」に電話出演し、今回のyou tubeへの尖閣
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ビデオ流出について、「正義の味方、月光仮面がいる、国民はそう思っている。仙谷・菅体制の危機管理判断の誤りであったこと

は明らかだ」などと述べた。 
  
   また、ビデオ流出についての管理体制については確かに問題はあるが、今回の件についてはむしろ肯定的に評価したいなど

と語った。 
  
  

 
退去勧告にも動じない落ち着いた漁船の船員たち（you tube動画から） 

  

   流出映像「違う部分ある」＝中国から照会―仙谷長官 
  
   仙谷由人官房長官は5日午前の記者会見で、尖閣諸島沖での中国漁船衝突事件を撮影したものがインターネット上に流出し

たとみられるビデオ映像をテレビ番組で見たことを明らかにした上で、「（自分が）当初見たものと違う部分があると感じた。わたし

どもが見たものと同じかは全く分からない」と述べ、海上保安庁撮影の映像かどうか、真偽を調査する考えを示した。 
  
 仙谷長官は、流出問題に対する中国の反応について「外交ルートで問い合わせがあった」と説明。これに対して、外務省から

「映像の真偽についてコメントする立場にない」と回答したことを明らかにした。（時事通信）  
  
  

民主・川内議員、大きな責任問題になる？ 

 
  

   中国視聴者反応「祖国への影響はとても悪い」 
  
 【北京＝大木聖馬】「ユーチューブ」に流出した尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件の状況を撮影したとみられるビデオ映像につ

いて、中国政府は公式な反応を示していない。中国では、一部の動画サイトを除き、ほとんどの主要動画サイトでは同映像を見
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られない状態となっている。 
  
   当局が転載を禁じ、転載されても即座に削除している模様だ。共産党政権は、４億人を超えるネット市民の間に事件の実態が

広がるのを防ぐ狙いとみられる。ユーチューブは当局に不都合な映像が投稿されかねないため、普段から接続が遮断されてい

る。 
  
   映像を見ることができたネット利用者からは「偉大で勇敢な船長万歳！中国人民はあなたを永遠に支持する」「日本に有利な

証拠となる部分しか流していないのは明らかだ」など、日本への反発の声が多く出ている。 
  
   一部の利用者は「映像をダウンロードしてみたが、公開したくはない。我々の祖国への影響はとても悪い」などと書き込み、事

件の実態を知り、ショックを受けている。（読売新聞）   
  
  

 支那は海保の巡視船が漁船に 

ぶつけてきたと主張 

 
 今回のビデオ映像で支那側の説明が180度の「ウソ」であることがばれましたね。 

  

   【尖閣ビデオ流出問題】野党議員「政治家に対する役人のテロか」 
  
   沖縄県・尖閣諸島周辺で起きた中国漁船衝突事件の状況を撮影したビデオとみられるインターネット上の映像について、野党

議員の１人は５日午前、都内で「クリアな映像でありおそらく本物だろう。漁船がぶつかってきたのはよくわかった」と述べた。 
  
   ネット上に映像が流出したことに対して「（公務員の）守秘義務にかかわる。義憤にかられてのことだというかもしれないが、政

治家、政権に対する役人のテロ行為ともいえるのではないか」と指摘した。 
  
   映像の取り扱いについては、日中関係に配慮して公開すべきではないとする政府与党に対し、野党からは「早く国民に見ても

らい、認識を共有してもらうことが大事だ」（自民党の武部勤元幹事長）などと早期の全面公開を求める声が上がっていた。（産経

新聞） 
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タグ： 尖閣衝突ビデオ  you  tube  海上保安庁  ２ちゃんねる   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(73) 

コメント(73) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/11/05 07:02Commented by abusan１２３ さん 

しかし、流出のタイミングが逆説的に政治的意図を感じますな。 
まあ、困るのは政敵である左サイドですが( ´,_ゝ｀)ﾌﾟｯ 
 
この隠蔽工作どうしてくれようぞ(^_^メ)  

 

2010/11/05 07:29Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>まあ、困るのは政敵である左サイドですが( ´,_ゝ｀)ﾌﾟｯ 
 
この動画、衝突シーンは判りますが、肝心の船長拿捕に致るシーンが含まれていません

ね？ 

 
>この隠蔽工作どうしてくれようぞ(^_^メ) 
 
国民に知らせない、とは何を考えているのか、民主党議員の頭の構造が知れますね。 

 

2010/11/05 07:44Commented by abusan１２３ さん 

追レス 

 
衝突ビデオを確認しましたが、シーシェパードパターン 
ですな┐(´д｀)┌ ﾔﾚﾔﾚ つまり「故意」 
 
普通の漁船だったら神妙にする筈であり、船長の正体は 
工作員もしくは人民解放軍人ですな(^_^メ) 
何れにせよカタギでは有りません。 

 
悪徳サヨクマスゴミと結託し、隠蔽工作を計ろうとした 
仙谷由人ですが、あらゆる制裁（「鉄拳」含む）が 
下る事でしょう。菅内閣に鉄槌が下された格好です。 

 
ここは野党自民党はヤクザな態度を取る事ですな。 
「どないオトシマエつけるつもりや？(^_^メ)」は 
別に山口組の専売特許では有りませんので'`,､( ´∀`) '`,､  

 

2010/11/05 08:02Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
朝の段階で、このビデオはすべて削除されたようです。また、衝突した漁船とされる船に

搭載されているアンテナ類の数などから、通常の漁船ではなく、工作船の類ではないかと

分析している人もいるようです。  

 

2010/11/05 08:24Commented by abusan１２３ さん 

ちなみにニコニコ動画ではコピーされた動画がＵＰされてます。 
未確認の方はお早めに。 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm12649053 
 
削除確率が高い代物ですので。  

 

2010/11/05 08:28Commented by rinahina さん 

どのような思惑でのリークか知らんが 
でた以上これを隠れ蓑になにかしでかさないかと・・・ 
所詮民主党政権下なのだから 
この期に人権擁護法など闇法案出してこないかと 
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押尾学・酒井法子の時のように・・・ 2010/11/05 08:31

Commented by abusan１２３ さん 

YouTubeで「コピー」が再ＵＰ 
 
http://www.youtube.com/watch?v=PO3icKluj7o 

 
http://www.youtube.com/watch?v=7t1Z7CuFWxI 
 
確認はお早めに。  

 

2010/11/05 08:32

Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん   
 
>普通の漁船だったら神妙にする筈であり、船長の正体は 

>工作員もしくは人民解放軍人ですな(^_^メ) 
 
これはほぼ間違いないですね。船員も巡視船にぶつけても平然としていますし。 

 

2010/11/05 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>朝の段階で、このビデオはすべて削除されたようです。 
 
以外と時間が持ちましたね(^^；。 
 
＞衝突した漁船とされる船に搭載されているアンテナ類の数などから、通常の漁船では

なく、工作船の類ではないかと分析している人もいるようです。 

 
これは間違いないです。巡視船を撮影している船員の姿も映ってましたから、漁民ではな

いですね。 

 

2010/11/05 08:35Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん  
 
>ちなみにニコニコ動画ではコピーされた動画がＵＰされてます。 
 
ありがとうございます。 

 
まことに残念ながらIZAではニコ動が晴れないので、テキストリンクしました(--)。  

 

2010/11/05 08:36Commented by 花うさぎ さん 

To rinahinaさん おはようございます。 
 
>この期に人権擁護法など闇法案出してこないかと 
 
考えられますね。十分注意しないと(^^；。 

 

2010/11/05 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん  
 
>YouTubeで「コピー」が再ＵＰ 
 
おお～情報有り難うございます(--)。 

 

2010/11/05 09:29Commented by ageageha さん 

花うさぎさん おはようございます。 
上にもコメされてる方がいらっしゃいますが、 
「人権擁護法案」が本日１３時に強行採決という噂も流れておりますorz 
 

 

2010/11/05 09:47Commented by 花うさぎ さん 

To ageagehaさん おはようございます。  
 
>「人権擁護法案」が本日１３時に強行採決という噂も流れておりますorz 
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ええ～！ 

 
強行採決も何も、法案も審議もまだない状態ですよ？ 

 
それとも既に法案は出されていた、と言うことでしょうか？  

2010/11/05 09:49Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
尖閣衝突のyou tubeの動画六つを貼り付けてましたが、既に削除され復活の目処が立

たない状態ですので、削除し、レイアウトを変更しました。  

 

2010/11/05 09:51Commented by mogu-kei さん 

こんにちは。以下の動画、まだありますよ 

 
http://www.youtube.com/watch?v=GwhljaVaWpw 
http://www.youtube.com/watch?v=vr05DzQ6ICg 
http://www.youtube.com/watch?v=_ZlvtjljJRQ 
http://www.youtube.com/watch?v=wt3sEy7GchQ 
http://www.youtube.com/watch?v=0OsOFVccCSo 
http://www.youtube.com/watch?v=I1yd2Y3U4m8 
 
  秘密結社（笑） ｍｏｇｕ-ｋｅｉ ＴＲ＠ＳＳ１０９ＳＳ１０９  

 

2010/11/05 09:59Commented by 花うさぎ さん 

To mogu-keiさん おはようございます。 
 
>こんにちは。以下の動画、まだありますよ 
 
情報ありがとうございます。 

 
ただyou tubeはいずれ削除されるので、エントリーでテキストリンクだけ貼らせて頂きま

す(--)。  

 

2010/11/05 10:02Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはようございます。「気持ちいい朝ですね？」 

 
でも、中国漁船員（海軍兵が正しい？）のあの余裕綽綽さは何なのでしょうか？ 

 
１）海保内の「憂国の志」が出した、現政権えのテロ？そうである事を願っています。でも

まだ何かを編集している？？？ 

 
２）従って、現政権が仕組んだリーク？その内リークした人間を発表するというシナリオか

も知れません。（その人間には数億円の裏金が渡る事になっている？） 

 
もし２）のケースで有れば、現政権の浅・馬鹿知恵さが露呈され、政権が瓦解する。 

 
先の戦争前の状況は書物などくらいでしか分かりませんが、今はまさに、戦争前の状況

だと言えるのではないかと思われます。  

 

2010/11/05 10:04Commented by ageageha さん 

花うさぎさん レス有難うございます。 

 
＞強行採決も何も、法案も審議もまだない状態ですよ？ 
そうなんです。 

 
でもって、本日は法務委員会もないようですので 
ビデオの公開が人権擁護法の目暗まし、なのか 
人権擁護法の噂がビデオ流出の目暗まし、なのか。 
審議状況については衆議院に電凸したら良いのでしょうか。 
回答によっては「ふざけるな」と叫んでしまいそうです・・・。 
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ただ目暗ましかどうかというのは問題ではなく 
売国法案を阻止するのが大事なので 
その為に今出来ることって何かありますか？ 

 
というか、よく分かっていない状態で書き込んでしまって申し訳有りません。 
もう少し調べてみます。  

2010/11/05 11:03Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>１）海保内の「憂国の志」が出した、現政権えのテロ？そうである事を願っています。でも

まだ何かを編集している？？？ 

 
編集ではなくて拿捕のシーンをアップしていないだけでしょう。公開された映像でも支那の

非は明らかですが、特に知りたい格闘シーン、海保隊員が海に落ちて船で殺しにかかっ

た映像をみたら、普通は大使引き揚げ、厳重抗議謝罪賠償要求ものです。 

 
>今はまさに、戦争前の状況だと言えるのではないかと思われます。 
 
なんかそんな雰囲気ですよね。 

 

2010/11/05 11:07Commented by 花うさぎ さん 

To ageagehaさん こんにちは。 
 
数日前に平沼赳夫議員から「人権擁護法案が国会に早期提出される危険性」というメー

ルを頂いていたので、ということはこれからだな、と思っていたのでした。 

 
>売国法案を阻止するのが大事なので 
>その為に今出来ることって何かありますか？ 
 
それはもう、官邸、民主党、法務大臣あての猛烈な抗議でしょう。というかもはや倒閣しか

ないと思ってますけど。  

 

2010/11/05 11:11Commented by katachi さん 

４日の投稿で全部公開すればいいのに書いたばかりでビデオ流出が、翌日の新聞に出

ていたのでびっくりしました。 
早速見ました。ニコニコでしか見れませんでした。 
海上本安庁の職員を評価したいです。 
国の安全を今の民主に期待できない以上、国民の意思と判断が不可欠です。 
其の近いうちに有事らしき事が起これば自衛隊も同様のことが起るだろうし、戦闘行為が

政府の見解無しに起る可能性がある。 
政府の判断力・防衛意思の欠如による結果そうなる事は目に見える。 
其の場合でも国民は、自衛隊の陸海空を支援評価するだろう。 
そこまでこなければ、憲法改正すら出来ない政治家に成り下がっている。 
国を考えない要らない政治家が禄を食むためのたかり政治屋として師が蜜手居るとしか

見えない。 
もっと厳粛性を与え出来高払いもありと考える。自動的小手盛りが多すぎる。そこまでの

仕事をしていない。政治屋を仕分ける事だ。 

 

2010/11/05 11:13Commented by キラーＴ細胞 さん 

 今朝産経新聞を見て流出の事実を知りました。多分海保の人が流したんでせうね。良く

やつたと思ひます。いつぞや佐藤守氏がブログで当該ヴィデオはいづれ流出するだらうと

書いてゐましたが、流石元空将です。 
 ただ、これも全編公開ではなく、海保隊員が銛で突かれたかどうかは不明なのが残念で

す。その様な事実は無いと云ふ海保からの暗黙のメツセージなのか、それともこれ以上

の無断コピーは限界だつたのか分りませんが。 
 それと、指摘されてゐる様に闇法案から世間の目を逸らす為のミンスとカスゴミによる陰

謀だとも考へられますが、果してどうなのでせうかねえ。  

 

2010/11/05 11:49Commented by nrg53810 さん 

ビデオ公開について、諸刃の剣であると言ってきましたが組織のあり方がとわれると思い

ます。 
１ 邦船でも違反船舶は急襲して確保しない限り停船しない、よって高度な 操船技術と
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変化に対応する指揮判断力が要求される。 
２ もし海保、検察庁から許可なくマスコミに流出したのであれば守秘義務 違反である。

（証拠品）敵に利することが寸網も有ってはならない。 
３ どちらが正でどちらが負、見る側により判断異なる。 
４ 指揮船、何故ヘリコプター飛ばさなかったのか、何故搭載艇を使わなか ったのか（報

告がなされていると思うが） 
従って領域法に明文化し彼ら国益を恙なく守れるようお願いしたい。 
昔断固国法適用すると報告したら「刺激するな出て行くよううながせ、電報報告するな」今

は工作船撃沈してから少し変化ありと聞く代議士、議員諸先生方、法整備をよろしくお願

いします。  

2010/11/05 12:15Commented by ageageha さん 

花うさぎさん 有難うございます。 

 
＞官邸、民主党、法務大臣あての猛烈な抗議 
了解しました(`･ω･´)ゞ  

 

2010/11/05 12:19Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>海上本安庁の職員を評価したいです。 
 
はい。政府は「犯人さがし」に躍起ですが、その前に情報を隠匿した責任を取れ、といい

たい。 

 
>自衛隊も同様のことが起るだろうし、戦闘行為が政府の見解無しに起る可能性がある。

 
政府が自国を守ろうとしないのであれば、決起も現実味を帯びますね。 

 
>そこまでの仕事をしていない。政治屋を仕分ける事だ。 
 
大賛成です(^^)。  

 

2010/11/05 12:21Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>佐藤守氏がブログで当該ヴィデオはいづれ流出するだらうと書いてゐましたが、流石元

空将です。 

 
ああ、その文章は私も見ました。 

 
>それともこれ以上の無断コピーは限界だつたのか分りませんが。 
 
ますます全編見たくなりますね。 

 
>闇法案から世間の目を逸らす為のミンスとカスゴミによる陰謀だとも考へられますが、

果してどうなのでせうかねえ。 

 
その線は今の段階ではちょっと弱いと思います。この件でまた支持率が下がることは明

白ですし。 

 

2010/11/05 12:25Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんにちは。 
 
>２ もし海保、検察庁から許可なくマスコミに流出したのであれば守秘義務 違反であ

る。 

 
これはそういう事になるでしょう。 

 
>４ 指揮船、何故ヘリコプター飛ばさなかったのか、何故搭載艇を使わなか ったのか

（報告がなされていると思うが） 
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これは私も知りたいですね。 

 
>従って領域法に明文化し彼ら国益を恙なく守れるようお願いしたい。 
 
そんな基本的なことすら出来てない情けない日本です。立て直すのも容易ではありませ

ん。  

2010/11/05 13:07

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
尖閣流出ビデオ、一つ前のエントリー下段に貼り直しました。 

 
ポスターを新しいものに貼り替えました。  

 

2010/11/05 13:13

Commented by その蜩 さん 

一つ言える事は、やはり明らかに、ぶつけても平気だと言う事が解ってたとい

う事でしょうか。 
実際、あれだけの衝撃があって船首はビクともしてませんし、乗組員は涼しい

顔してますから。 

 

2010/11/05 13:27Commented by pioneer48 さん 

この件大騒ぎですが、キラーＴ細胞さんがご指摘の件も一応頭に入れて 
置くべきだと思っています。ストーリーとして、 

 
・今政府は「人権擁護法案」を通過させる事に力を入れています。 

 
・流出ビデは全くの「想定内」な内容に過ぎません。 
この程度のものなら、何故に仙石があそこまで隠そうとしたのか？ 

 
・本当のビデオには、銛で刺すシーンもあったが、その事はカットし 
今回の流出と成った。これで或る程度の国民へのガス抜きと成った。 

 
・誰がやらせたか？仙石の悪知恵で誰かに指示したのである。 

 
・これにより、暫くメディアが「ああでも無い、こうでも無い」と 
大騒ぎしている間に闇法案を通してしまう。 

 
 
・・・なんて考えるのは考え過ぎでしょうか？（笑） 

 
 

 

2010/11/05 13:37Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【尖閣ビデオ流出問題】 

 
石原慎太郎都知事「結構ですね。これは内部告発。みんな知りたいこと」 

 
 東京都の石原慎太郎知事は５日午前、沖縄県尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件で海保

が撮影したとみられるビデオ映像がインターネット上に流出した問題について、「結構です

ね。これは内部告発。みんな知りたいことなんだから。相手の実態を知るためにはそうい

う映像が一番確か。それに注釈を加えることをみんなが（映像を）見て判断すればいい」と

述べた。産経新聞などの取材に答えた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/101105/crm1011051231022-n1.
htm 
 
・はい。これが正常な反応です。犯人捜しに血眼の政府の方が狂っている。  

 

2010/11/05 13:38Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。  
 
>実際、あれだけの衝撃があって船首はビクともしてませんし、乗組員は涼しい顔してま

すから。 
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どこをどうぶつければ自船にダメージが少ないか、知っている感じですよね。  

2010/11/05 13:41

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。  
 
>・・・なんて考えるのは考え過ぎでしょうか？（笑） 

 
仙谷はそこまでの考えは出来ない男でしょう。 

 
なにしろ支那さまが機嫌を悪くしては大変、とびくびく顔色を伺う男です。申し訳ない、犯

人は厳罰に処すからAPECに来てね、がせいぜいでしょう。  

 

2010/11/05 14:13

Commented by 古東正舟 さん 

１１月２日UPの【青山繁晴.TV】http://goo.gl/k0sdF によると 
 
海上保安官が海に落ちた事実もなく、中国漁船員が銛で突いたという事実も

ない 

 
という事です。 

 
しかし、いずれにしても全篇を無編集、無修正で見なくては納得できません。  

 

2010/11/05 15:16Commented by キラーＴ細胞 さん 

 尖閣ヴィデオ流出陽動作戦説は誤りだつた事がはつきりしました。 
 http://specialnotes.blog77.fc2.com/blog-entry-3898.html 
 
 博士氏の云ふ通り、正確な認識を得べく手間を惜しんではなりませんね。反省してゐま

す。  

 

2010/11/05 15:34Commented by yohkan さん 

 
To 花うさぎさん  
 
新しいポスター使って頂き、光栄です。同じ絵なのに、自分のブログで見るより、花うさぎ

さんのブログで見る方が立派（？）に見えて、嬉しいです。やはりブログって内容がモノを

云う世界だなあと納得しました。 

 
ポスター作りながらじっくり観察しましたが、この突撃船長の顔つきや雰囲気、姿勢や態

度、どう見ても漁師さんではありません。釣り竿よりもヌンチャクが似合いそうで、少林寺

拳法が得意な感じです。未公開のビデオ、必ずカンフー技の殺人未遂ありと確信します。 

 
 

 

2010/11/05 15:46Commented by noboru2ooo さん 

先ほどのニュース、海保では、撮影した原本ビデオは既に廃棄したとなってました。残存

するのはコピーされたものを検察が持っているとなってましたが、なぜ、すぐに廃棄する必

要があるのか、やはり、見られてはならないものが映っているとしか考えられない。ユーチ

ューブでの画像は世論をはぐらかす為のものでしかない。核心部分が流れて、世界から

中国が孤立すれば困る人間がこの国にもたくさん居るということだ。世界中が中国の経済

に頼っているのを東南アジアやインドにシフトすればいいのにと何時も思う。中国人が反

日なのは当たり前の行為である。そうやって教育を受けてきたのだから。彼、彼女たちは

愛国者なのです。そういう連中と仲良くするのは絶対無理！あの国民性を見てると共産

党のような独裁的な指導者の下でしか成り立たないでしょう。強硬な国民管理の下でない

と、毛沢東や蒋介石のような人物があちらこちらで出てきて内戦状態になるでしょう。話が

逸れてすみません。  

 

2010/11/05 16:23Commented by おっさん さん 

皆さんもコメントされているように、これは当局が意図的に流していますね。船長を逮捕し

たり、保安官が中国工作船に乗り込む場面がありません。意図的に比較的当たり障りが

少ない所を流して、国民を欺こうとしているようです。 
保安官が工作船に乗り込む場面、船長を逮捕する場面、更にそれ以上の場面が出てくれ

ば、これを流した保安官？は表彰ものですが。  
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2010/11/05 16:40Commented by kerotan さん 

こんにちは 
ビデオ流出､珍しくテレビも新聞も大きく取り上げているので､騒ぎの裏で人権

法案コッソリじゃないかと｡ 
自民に絶対阻止しろ､民主にはガンガン抗議してますが､ハラハラオロオロです｡ 

 
国思う方の民主へのテロ行為か､民主のめくらましか､どっちにしても明日のデモに向けて

ガソリン注入されたと思って頑張ります! 
花うさぎさんも当然いらっしゃいますね ^^  

 

2010/11/05 16:45

Commented by kerotan さん 

先にこっちを確認するのでした… 

 
博士の独り言さんが人権侵害救済法案､今日騙しうちはないですと書かれて

います｡ 

http://specialnotes.blog77.fc2.com/blog-entry-3898.html 
誤認「人権侵害救済法案」考 
流れ来る、「人権擁護法案が今日成立」の誤認情報  

 
油断は出来ませんが､今日は安心して眠れますね｡  

 

2010/11/05 17:16

Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。  
 
>海上保安官が海に落ちた事実もなく、中国漁船員が銛で突いたという事実も

ないという事です。 

 
情報有り難うございます。青山氏が日本側が撮影したビデオ全部（恐らく10時間以上は

あるはず）を見ての発言とは思えませんので、関係者から聞いた情報でしょうね。 

 
名だたる保守政治家が複数言及していることなので、この局面はそれを材料に編集無し

ビデオの全面公開を要求するのが良いかと思います。 

 
>全篇を無編集、無修正で見なくては納得できません。 
 
日本国民にはそれを見る権利があります。ここのところを政府は誤解している節がありま

す。 

 

2010/11/05 17:19Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>博士氏の云ふ通り、正確な認識を得べく手間を惜しんではなりませんね。反省してゐま

す。 

 
法案が出た段階で産経新聞が見逃しませんし、保守が一斉蜂起するでしょう(^^)。 

 

2010/11/05 17:22Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
ポスターありがとうございます(--)。  
 
>釣り竿よりもヌンチャクが似合いそうで、少林寺拳法が得意な感じです。未公開のビデ

オ、必ずカンフー技の殺人未遂ありと確信します。 

 
私も、隊員二人が飛び乗って格闘し海に投げ出された、というのが気になって仕方があり

ませんよ。  

 

2010/11/05 17:26Commented by 花うさぎ さん 

To noboru2oooさん こんにちは。 
 
>海保では、撮影した原本ビデオは既に廃棄したとなってました。 
 
事実ならとんでもない暴挙ですね。 
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＞核心部分が流れて、世界から中国が孤立すれば困る人間がこの国にもたくさん居ると

いうことだ。 

 
充分あり得ますね。NHKやフジがあれだけ報道するというのは、支那当局から条件付き

の「GO」が出たのでしょう。 
 
矛先を支那に向けるな、流した犯人の責任を追求せよ！とか。 

 
＞あの国民性を見てると共産党のような独裁的な指導者の下でしか成り立たないでしょ

う。 

 
なんだか私もそう思うようになった今日この頃です。  

2010/11/05 17:27

Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん こんにちは。 
 
>保安官が工作船に乗り込む場面、船長を逮捕する場面、更にそれ以上の場

面が出てくれば、これを流した保安官？は表彰ものですが。 

 
これは核心部分です。絶対に見たいですね。  

 

2010/11/05 17:29

Commented by 花うさぎ さん 

To kerotanさん こんにちは。  
 
>花うさぎさんも当然いらっしゃいますね ^^ 

 
実は明日は父の13回忌があって、会場に行けるのは三時前後になりそうです。  

 

2010/11/05 17:31Commented by 花うさぎ さん 

To kerotanさん  
 
>流れ来る、「人権擁護法案が今日成立」の誤認情報  
 
さすがは博士ですね。 

 
常識的に考えて、これほど失態続きで不人気、支持率急落していて、反日法案など出せ

る環境ではないはずなんですが。 

 
まあ、常識が通じないから仕方がないですｶ(^^；。  

 

2010/11/05 18:02Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、 

 
産経ネットによると、仙谷由人官房長官は５日午後の記者会見で、中国漁船衝突事件と

みられるビデオ映像流出に関し「公務員が故意に流出させたとすれば、明らかに国家公

務員法違反になる」と、述べたとか。 

 
本当に公務員が流失したのであれば、二ニ六事件と同じくこれは尊ぶべき崇高な行動で

有り我々はその公務員を守られねばなりません、逆に、仙石等は、国家転覆罪か何かで

ひっ捕らえなければなりません。 

 
本日は、お疲れ様でした。タバコ一杯吸ったでしょう？駄目ですよ・・・・  

 

2010/11/05 18:12Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>二ニ六事件と同じくこれは尊ぶべき崇高な行動で有り我々はその公務員を守られねば

なりません、逆に、仙石等は、国家転覆罪か何かでひっ捕らえなければなりません。 

 
おお～、よく言ってくれました。正にその通り！ 

 
久しぶりにテレビ報道をチェックしましたが、犯人捜しばかり。一番悪い支那への糾弾、危
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機管理で大失態をやらかた政府に対する糾弾も無し？いったいどうなってんの、この国

は？と考え込んでしまいました。 

 
>本日は、お疲れ様でした。タバコ一杯吸ったでしょう？駄目ですよ・・・・ 
 
どうしても増えますね(^^；。  

2010/11/05 21:53

Commented by mouffe さん 

花うさぎ様 
 ご無沙汰しております。 
 尖閣諸島の一件、中国共産党内部でも反日派と親日派のすさまじい 

 権力抗争あり、民衆のナショナリズムも反中共と反日のものもあり 
 いずれにせよ、醜い中国共産党が瓦解し、アジア解放の一歩に 
 つなげたいものだ、と思っていました。 
 しかし民主党をはじめ、自民党の体たらく… 

 
 ただ、ちょっと今回のyoutubeへの情報流出には私は批判的です。 
 これは明らかに公務員による情報漏洩でしょう。 
 私は国民全員が視聴できるよう、徹底して政府を追及すべき、 
 と思っていました。しかし法を無視して行動したとするならば 
 たとえそれが愛国心からのものであっても 
 法治国家たる日本へのテロ以外の何物でもありません。 
 もしこれを「愛国無罪」だとするならば 
 無法国家・中共と同じレベルに日本を貶める事ではないでしょうか。 

 
   

 

2010/11/05 21:56

Commented by mouffe さん 

 犯人がたとえ愛国心をもっていた、としても 
 私はテロリストとして「極刑もやむなし」と考えます。 
 仮にこの状況で国民が決起し中共と戦争という事態になった時に 

 「備え」はあるのでしょうか？ 
 ろくにアフガンやイラクですら補給がおぼつかない米軍頼り 
 の「日米安保に期待」でしょうか？ 
 （ヒラリーの発言などリップサービスでしょう。奴らは数十年前には 
  祖国日本に原爆を落とした連中なのですから 
 下手をすると昨今の米中接近をみると、見捨てる事も米政府は厭わない 
 でしょう。 

 
 日本の軍備も不十分なままに全国民を危険にさらす軽挙妄動、 
 法治国家日本を解体せしめる「テロリスト」は 
 いくら愛国者であれ、許容すべきものではないでしょう。 
 国家転覆罪で処刑で全くもって問題ない。 
 与党がかばうようなら、国民が総力をあげてこのテロリスト  
 やそれを匿う愚者を白日の下にさらすべきです。 

 
 そのくらいの覚悟も本人はあっての行動でしょう。 
 それがないくらいの行動であれば 
 「憂国の士気取り」の痴呆者であり、ますます許しがたい。 
  
 「二ニ六事件と同じくこれは尊ぶべき崇高な行動」 
 と書かれた方もおりましたが 
 当時、行動を起こした将校に対して 
 昭和天皇がいかにお怒りになられたか、日本の歴史をご存知で 
 書かれているのでしょうか？ 
 昭和天皇の御意思を踏みにじるような意見は 
 日本人として哀しく思います。 
 二二六の青年将校は愛国心故に行動しましたが 
 国体を破壊するテロリストとして、刑場の露と消えました。 
  
 しごく当然であり、またそれが陛下の御意志だったと思います。 
 いつの時代にも、危機の折には、心は正しくても 
 万死に値する行動を起こす無法者が現れるものです。 
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2010/11/05 22:05Commented by usaginomimi さん 

今日の明け方、午前１：３０前頃、ぐうぐう眠っていたら、息子が「尖閣の映像がYOUTUB
Eに流出した。今なら見れるよ。」と起こしに来ました。一瞬で目が覚めました。YOUTUBE
を見たら、まだ再生が３１２回でした。衝撃的な映像に、家族中が騒然となりました。息子

は友達からのメールで知ったそうです。映像をダウンロードしようとしましたが、なぜか音

声だけ？？うまくいきませんでした。（混んでいたのでしょうか） 
でも、削除までに時間が数時間もかかったから、ずいぶんダウンロードした人がいるでし

ょうね。 

 
あの投稿者・・「sengoku38」という名前ですが、「３８」とは、福建省で、女性に対する蔑

視の言葉だそうですね。 
ｍｓｎニュースに、 
＞「同じ方言を使う台湾関係者によると「３８」は元来、女性に対する侮蔑を意味する言葉

だったが、男性にも転用されて使われるようになったといい、極めて下品な表現にあたる

という。」 
とありました。 
仙石氏が、「柳腰で」と言ったことと、関係があるのでしょうか？ 

 
ところで、NHKは、朝から民放等各局に出ずっぱりの東海大学海洋学部の山田吉彦教

授を、９時のニュースにVTR映像で出して、「危機管理の専門家はこう言ってます」と、彼

の発言を放送していましたよ。このときだけは、テロップが「東海大学教授」でした。彼は

『海洋学』の専門家なのに。まるで、彼が情報管理・危機管理の専門の研究者で、「情報

危機管理について学術的な研究に基づいたことを語っている」かのような演出ぶりです。 
山田氏は、あくまでも海洋の専門家。NHKから情報管理について聞かれたから、専門外

のことを感想として語ったものを、NHKがわざと肩書きを隠して、それっぽく演出（＝世の

中へ広報している）しているように見えました。 

http://www3.nhk.or.jp/news/ 
NHKのニュースサイトです（↑）。ちょっとみた感じでは該当ニュースは見つからなかったけ

ど、午後９時７分頃の発言です。 

 

 

2010/11/06 02:42Commented by 花うさぎ さん 

To mouffeさん こんばんは。 
 
ご意見、ありがとうございます。 

 
 今回の件では、事実を日本国民に知らせずに決定的に危機管理を誤り日本の国益を

致命的に毀損した現民主党政権の非が第一。支那中共の日本へのあからさまな侵略が

これに続きます。 

 
 この重みに比べれば、誰が画像が公開したか、などの問題は小さい小さい。私はそう思

います。国民の90％はビデオの全面公開を求め、事実を知る権利の要求をしてきたので

すから。ネット調査では90％近くがこの行動を支持してますよ。  

 

2010/11/06 02:49Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>息子が「尖閣の映像がYOUTUBEに流出した。今なら見れるよ。」と起こしに来ました。 
 
よいご子息をお持ちですね(^^)。 
 
>極めて下品な表現にあたるという。」とありました。 
 
精一杯の皮肉なのでしょう。 

 
>それっぽく演出（＝世の中へ広報している）しているように見えました。 
 
はじめて聞く名前でしたので？でしたが、NHKのお気に入りなのでしょうね(^^；。 
 
いくつかのテレビ報道をチェックして感じたのは、支那中共への非難のコメントする識者が

ほとんどいなかったなかで、佐々淳行氏の奮闘が光った、という印象でした。  
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2010/11/06 10:37Commented by iza1824 さん 

 「二ニ六事件と同じくこれは尊ぶべき崇高な行動」,私の発言に対して異論を持たれる方

がいらっしゃる事は当然の事と受け入れます。ここが未だ多少なりとも残っている日本の

良い所です。 

 
この発信者は公務員と想定すれば、sengoku38始めの現政権が行っている愚策・無策

を続けさせては、では日本が壊滅してしまうとの絶望感・危機感が取らせた「その人の崇

高な行動」です。 

 
それを、「テロ」と云うか、「日本救国の崇高な行動」と云うかはそれぞれの人達の判断で

す。私は、万死に値するのは、現政権首脳部と声を大きくして断言したいです、この、告発

者では断じて有りません。再度ですが、一方、異論が有るのも自然な事です。 

 

 

2010/11/06 12:02Commented by nrg53810 さん 

先に守秘義務違反になると投稿しましたが、止むにやまれぬ内部告発であれば国民の知

る権利として処罰されないよう応援をお願いする。 
１ 生のビデオは推測ですが秘匿していると思う（生の映像は彼らの正当行為立証する唯

一の証拠だから） 
２ 逮捕劇の一部始終は格闘ですから必ず塩を送る輩出ます（外人が現行犯逮捕する場

面見て下さい） 
３ チャンも巡視船増強するという、我が国も小回りのきく重装備で頑丈な専用の船が必

要（工作船対応の巡視船柔らかい）ではないか。 
４ テレビ局おもしろおかしく解説これ芝居ではない、国有財産と人命の危険が係ってい

る、彼らに応援と励ましをお願いします。  

 

2010/11/06 16:55Commented by mouffe さん 

花ウサギ様 
 花ウサギ様の掲示板で議論をする事が不適切かとも 
 思いましたが、重要な事であるのでお許し頂ければ、と 
 思います。 
  
 iza1824様がお書きになられたのは、私への再反論か、と 
 思います。日本の中には、このように愛国心をめぐっても 
 自由闊達に議論が出来る場がある事は私もこの国の誇るべき  
 所だと思います。 
  
 私の主張したかった点は２点のみです。 
 １つは「愛国心」故の行動であるならば法を破る事も 
 許されるのか、という問題です。 
 これでは中国の「愛国無罪」とは変らないではないでしょうか。 
 「それぞれの判断」によって解釈が変わる事は理解できますが 
 これを放置すれば「日本は愛国心を持ってはいるが無法国家だ」 
 と世界中の国が認識するでしょうし 
 「超法規的措置」がまかり通れば、今度は民主党政権が我々に  
 違法な弾圧をしても「愛国心」と口先だけで言っていれば 
 まかり通る事になるでしょう。 
 法律万能主義ではありませんが、法律は憲法に基づき、 
 その経緯の問題はあれ、昭和天皇、今生天皇、国民が 
 認めている以上、それに従えぬ者は日本人ではなくテロリスト 
 だと思います。 
 花ウサギ様も民主党の非、中共の非に「の重みに比べれば、 
 誰が画像が公開したか、などの問題は小さい小さい」 
 とされていますが、日本が今後共に文明国足り得るのか、 
 それともテロで動く無法国家として世界の劣等国家になるのか、  
 の別れ道に思えます。愛国心に目がくらみ、醜悪な国家となった 
 お手本は古くはナチスドイツ、今の北朝鮮、中国と枚挙に 
 いとまがないでしょう。 
。  
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2010/11/06 16:55

Commented by mouffe さん 

 
 もう１つは「日本壊滅」に係わる問題、主に安全保障・軍事に 
 関わるです。私は国内統治に切羽詰まった中国共産党 

 が軍事行動を起こす危険性を排除しておりません。  
 故に、現在の自衛隊の戦力や米中の親密な関係を考えても  
 明日にでも軍事衝突になれば「日本壊滅」も絵空事ではありません。 
 戦の備えもないままに、中国共産党を挑発する行為は 
 中国共産党内部の反日勢力への「利敵行為」かと思います。 
 愛国的行動には、常に冷静なセキュリティ意識を伴わなければ 
 ならない、と私は考えます。  
  
 現在の民主党政権に対する憤りは、私も共有するのですが… 

 
 尖閣諸島の領有権を中国が認める可能性はゼロに近く  
 かといって、日中戦争が起きる可能性も支持もなく 
 （おそらく本当に戦場に行くのはネットに集まっている人間の  
  数分の１くらいでしょう） 
 ビデオが公開されたも、日本に加勢して経済制裁する国も  
 なければ、新たに軍事同盟を組み中国と戦う、と言ってくる国家 
 も皆無（アメリカの消極姿勢！）。  
  
 なんだか、われわれがネット上でいくら主張しても 
 デモで日の丸を掲げても行進しても 
 グローバルに連結した財界や政治エリート、大手メディア 
 機動隊や公安が振り回す「戦略的互恵関係」云々の前には、 
 いささか無策では、と 近思ってしまいます。 
 いやはや、弱気になっているのかもしれませんが  

 

2010/11/06 17:57Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、下記お許し下さい。 

 
mouffe様：私は貴方に反論する気持ちは毛頭有りませんし、そんな暇も趣味も持ち合わ

せておりません。ただ私の考えを述べたまでです。それが法を破る考えであるとか、よそ

様に言われる筋合いとは思いません。 

 
今の政権の行おうとしていることは、「超法規的処置」を取ってでも止めねばならないと強

い信念を持って思っております。それが私の考えであって、よそ様がそれを共有するかし

ないかは、私のコントロールの外です。 

 
悪しからず。  

 

2010/11/06 20:11Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんばんは 
他で読んだのですが、ビデオを公開した人に対しては公益通報者保護法の適用でよいの

ではないでしょうか？ 

 
＞通報先は以下の3つ。 
 
1.事業者内部 
2.監督官庁や警察・検察等の取締り当局 
3.その他外部（マスコミ・消費者団体等） 
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政府は悪質な犯罪を隠したわけですから問題ないと考えられませんか？  

2010/11/06 20:52

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>私は、万死に値するのは、現政権首脳部と声を大きくして断言したいです、

この、告発者では断じて有りません。 

 
激しく同意します。それが民意だと思います。  

 

2010/11/06 20:54Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんばんは。 
 
>止むにやまれぬ内部告発であれば国民の知る権利として処罰されないよう応援をお願

いする。 

 
もちろんです。強引に処罰、とうなら倒閣運動を加速させるしかありません。 

 

2010/11/06 21:17Commented by 花うさぎ さん 

To mouffe さん こんばんは。 
 
＞１つは「愛国心」故の行動であるならば法を破る事も許されるのか、という問題です。 
＞これでは中国の「愛国無罪」とは変らないではないでしょうか。 

 
一つだけお答えしますが、一党独裁で言論の自由、報道の自由がなく、捏造された反日

教育を受けている支那人と、真逆の日本人を同列に比較する神経を疑いますよ。 

 
早い話が、日本の憲法が様々な問題を抱えていることはご存知の筈ですね。GHQが手

枷足枷をはめたのですから当然です。そしてそれを見透かすように敵が攻めてきたとき、

憲法があるから「反撃できない」でよいのですか？ 

 
つまりあなたの主張は憲法９条絶対堅持という信者と同じです。あなたは反日なんです

か？ 

 
私から聞きますが９条堅持と現実的な日本の安全保障、どちらが重要だと思いますか？ 

 

2010/11/06 21:20Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんばんは。 
 
>政府は悪質な犯罪を隠したわけですから問題ないと考えられませんか？ 
 
これは情報ありがとうございます。 

 
もちろんですよ。今日も集会で三輪和雄氏がそのことに言及してました。 

 
万が一、処罰されたらその抗議デモをしよう、と。 

 

2010/11/06 22:04Commented by 小野まさ さん 

mouffeさん  
 
> 犯人がたとえ愛国心をもっていた、としても 
> 私はテロリストとして「極刑もやむなし」と考えます。 
 
ちょっとついていけないですね。愛国心はともかく情報漏洩で極刑ですか。 

 
> 仮にこの状況で国民が決起し中共と戦争という事態になった時に 
> 「備え」はあるのでしょうか？ 
 
中国は日本を占領できると思えば、切っ掛けなどなくても戦争を仕掛けてきますよ。今、

攻めてきていないのが中国が日本に戦争を仕掛けることができないことの証明です。ま

た「備え」をしようと試みることは、今回の件の暴露以上に中国を刺激する行為ですな。そ

れでは何時まで経っても「備え」はできない訳で、永遠に日本は中国の機嫌を損ねない様
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に、言うなりになるしかないですねえ。 

 
> ろくにアフガンやイラクですら補給がおぼつかない米軍頼り 
> の「日米安保に期待」でしょうか？ 
 
頼りましょう。日本は西太平洋に浮かぶ巨大な社会的資源なのです。 
中国が上手く使えば米国を十数年でキャッチアップ出来る位の。その可能性がある限り、

取られたら米国にとっては痛手ですから助けざるを得ないでしょう。 
大きな顔をして支援を受けましょう。 

 
多分、貴方は家族を陵辱されても見殺しにして戦争回避に努めるのでしょうな。 
貴方の様な方こそ真の愛国者と呼ばねばなりません。  

2010/11/06 22:05

Commented by nokotan さん 

花うさぎさん こんばんは 

 
マスゴミや敵国と組んで、詐欺商法の如く、お人よしな日本人をまんまと騙し、

泥棒やテロリストが政権の座についているのに、こんな正統性のない政府には全公務員

に反旗を翻して欲しいぐらいです。全く悪い冗談みたいな事が我が日本で現実に起きて

いるのが信じられないです。告発者には感謝の気持ちしかありません。絶対に公益通報

者保護法で守られるべきです。  

 

2010/11/06 23:28Commented by nokotan さん 

違法性阻却事由 というのは？ 

 
更に、テロ取り締まり情報の漏洩の方がはるかに重大なのに狂ってますね。  

 

2010/11/07 10:22Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 
>告発者には感謝の気持ちしかありません。絶対に公益通報者保護法で守られるべきで

す。 

 
当然ですよ。大賛成です(^^)。  

 

2010/11/07 10:25Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん  
 
>違法性阻却事由 というのは？ 
 
なるほど。こういう情報はありがたいです。 

 
>更に、テロ取り締まり情報の漏洩の方がはるかに重大なのに狂ってますね。 
 
今の政権では日本は「狂ってしまった」のかも知れません。 

 

2010/11/07 18:29Commented by mouffe さん 

花うさぎ様  
 すみません、ちょっと私の話が多くの誤解を生んでいる 
 ようなので。 
 意見の相違はいくつか、あるとは思うのですが 
 「日本の憲法が様々な問題を抱えていることはご存知の筈ですね。 
  GHQが手枷足枷をはめたのですから当然です。 
  そしてそれを見透かすように敵が攻めてきたとき、 
  憲法があるから「反撃できない」でよいのですか？」 
 という問いには全く同感です。絶対によくない。 
  
 故に私の立場は憲法早期改正です。 
 ただしテロをはじめ不法行為による憲法改正（クーデター）は 
 認めるべきものではない、と思います。 
 「暴力で上回ったもの勝ち。力が法」。 
 これでは暴力で上回るものが、好き放題に日本の在り方を  
 変える事ができますから。まさしく日本の現状です。 
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 アメリカの力故に、我々は憲法を押し付けられ 
 そこに中共につけこまれて、祖国存亡の危機にあるのですから。 
  
 なので「９条堅持」と「現実的な日本の安全保障」、 
 当然、私も後者ですよ！  
 ただ非合法的手段に訴えずとも、我々の力で憲法を改正し 
 し、他国やテロリストにつけこまれない国に変える 
 事は可能だと思います。 
   
 たぶん私は自分の立場から、中国で「愛国無罪」と叫べば法をやぶっても 
 何をしても大丈夫だ、としている馬鹿者達や 
 条約をやぶっても「力があれば」と北方領土を不法占拠してきた 
 ロシア（旧ソ連）への嫌悪感がけた外れに強いのかな、と思います。 

 

2010/11/07 18:40

Commented by mouffe さん 

小野まさ様   
＞中国は日本を占領できると思えば、切っ掛けなどなくても戦争を仕掛けて 

きますよ。今、攻めてきていないのが中国が日本に戦争を仕掛けることが で

きないことの証明です。 
   
 ここまでは同感です。いつ戦争をしかけてくるか、わからないが 
 おそらくは経済的側面が抑止力になっているのでしょうね。 
 日本と中国で経済交流がストップすれば 
 ものの１カ月もせずに日本もろとも中国は崩壊するでしょう。 
 （世界経済自体がメルトダウンするでしょう） 

 
 故に、この時こそ私は「備え」をすべき、と思います。 
 日本の経済力が衰退する前に、やるべき事か、と。 
 核武装については現行の国際情勢では困難でしょう。 
 しかし対空母用の潜水艦の大量建造やミサイル迎撃システムの 
 本格化など、いくらかやれる事はあると思うのですが。 
  
 別段、中共の機嫌云々はどうでもいい事です。 
 必要な防衛力整備をせずに安易な行為をする、という事を 
 批判しているのですが… 
  
 という訳で「貴方は家族を陵辱されても見殺しにして 
 戦争回避に努めるのでしょうな」とご立腹かと推察しますが  
 全く違います。誰しもが許せないでしょう。  
 ただ大東亜戦争における敗北をみるにつけても 
 戦略なき戦は、たとえ正義の戦であっても、勝者によって 
 「不正」とみなされてしまいます。 
 私は本気で中共は打倒すべきである、と思っていますし  
 日本さえよければ、家族さえよければ、私さえよければ、とは 
 思っていません。 
 そのためには「勝つ戦」をすべき、と思っています。 

 

2010/11/07 20:03Commented by 花うさぎ さん 

To mouffeさん こんばんは。 
  
> ただ非合法的手段に訴えずとも、我々の力で憲法を改正し 
> し、他国やテロリストにつけこまれない国に変える 
> 事は可能だと思います。 
 
私が聞いているのは、憲法改正前にそういう事態になったらどうするのか？ということな

んですよ。 

 
貴方はその段階でも「憲法改正前だから武力での対応はダメだ」と言っているように聞こ

えるのです。違うのですか？ 
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